

Nach einem reich erfüllten Leben ist mein Bruder, unser Onkel und Grossonkel und mein Schwager

Prof. Dr. Dr. h.c. Heinz Hausheer

14.09.1937 – 09.01.2024

von uns gegangen.

Lebenslang galt sein grosses Interesse neben der Jurisprudenz der Theologie und Philosophie. Sein vernetztes Denken, seine Freude am Diskutieren über die Generationengrenzen hinweg und sein Sinn für schöne Musik haben uns beeindruckt und geprägt. Wir trauern um eine herausragende, inspirierende Persönlichkeit.

Lisbeth von Orelli-Hausheer

Stephanie von Orelli mit Familie

Adrian von Orelli mit Familie

Pia Hausheer

Christine Auer-Hausheer mit Familie

Barbara Funk-Hausheer mit Familie

Die Abdankung findet am 2. Februar, um 14.00 Uhr in der Klosterkirche Engelberg statt.

Statt Blumen zu spenden, bitten wir um Unterstützung von Caritas Schweiz 60-7000-4.

Traueradresse: Lisbeth von Orelli-Hausheer, Schalerstrasse 24, 4054 Basel